

## II. Autoridades y personal

### A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

**29758** REAL DECRETO 1533/1989, de 13 de diciembre, por el que se resuelve concurso de traslado entre miembros de la Carrera Judicial con categoría de Magistrado.

Primero.-De conformidad con lo establecido en los artículos 131.3, 316.2, 326, 329.1, 330, 333 y 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder judicial, y sus disposiciones transitorias tercera, 1.3.ª, decimoséptima y decimonovena, en los Acuerdos del Pleno de este Consejo General de 27 de junio de 1984, de 16 de abril de 1986, de 27 de mayo de 1986, los de 28 de julio de 1988, de 28 de julio y 20 de septiembre de 1989; mediante Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 7 de diciembre de 1989, y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de noviembre de 1989,

#### DISPONGO:

Uno.-Don Enrique Ruiz y Gómez de Bonilla, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Dos.-Don José Baró Aleixandre, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 10 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Sexta de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Tres.-Don Miguel López-Muñoz Goñi, Magistrado, que sirve el Juzgado de Vigilancia Penitenciaria número 2 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Cuatro.-Don Modesto Ariñez Lázaro, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 15 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Quinta de la Audiencia Provincial de Barcelona.

Cinco.-Don José de Madariá y Ruvira, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Elche, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Alicante.

Seis.-Don Manuel Morán González, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Zamora, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Salamanca.

Siete.-Don Julio César Picatoste Bobillo, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Vigo, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Pontevedra.

Ocho.-Don Mariano Muñoz Hernández, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social de Cuenca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de la citada capital.

Nueve.-Don José María Torres Fernández de Sevilla, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Ciudad Real, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Diez.-Don Gerardo María Thomas Andréu, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 9 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Once.-Don Luis Lacambra Morera, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Navarra, pasará a desempeñar el Juzgado de igual clase número 6 de Zaragoza.

Doce.-Doña María Elena Arias-Salgado Robsy, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 32 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Jaén.

Trece.-Don Nazario José María Losada Alonso, Magistrado, que sirve el Juzgado de Menores de Ciudad Real, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 1 de Toledo.

Catorce.-Don Jesús Angel Guijarro López, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Badajoz, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Ciudad Real.

Quince.-Doña Carmen Ocaña Martín-González, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 7 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 23 de la citada capital.

Dieciséis.-Don Pedro Javier Rodríguez González-Palacios, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 30 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Sexta de la Audiencia Provincial de Madrid.

Diecisiete.-Don Angel Muñoz Delgado, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Jaén, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Palencia.

Dieciocho.-Don Ramón Vilar Badía, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Teruel, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Vigilancia Penitenciaria de Zaragoza.

Diecinueve.-Doña María Almudena Cánovas del Castillo Pascual, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Getafe, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 5 de Madrid.

Veinte.-Don Jesús Celestino Rueda López, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Móstoles, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 6 de Madrid.

Veintiuno.-Don Juan Antonio Gil Crespo, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Alcalá de Henares.

Veintidós.-Don Juan Carlos Iturri Gárate, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 3 de Pamplona.

Veintitrés.-Doña Ana Isabel Rodrigo Landazabal, Magistrada, que sirve el Juzgado de Menores de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Veinticuatro.-Don Miguel Angel de la Torre Aparicio, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Badalona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Soría.

Veinticinco.-Don Victoriano Olarte Egido, Magistrado, que sirve el Juzgado de Distrito número 10 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 8 de la citada capital.

Veintiséis.-Doña María del Pilar Eugenia Cerdán Villalba, Magistrada, que sirve el Juzgado de Distrito número 5 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 9 de la citada capital.

Segundo.-Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de este Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Dado en Madrid a 13 de diciembre de 1989.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,  
ENRIQUE MUGICA HERZOG

**29759** ORDEN de 14 de diciembre de 1989, de la Comisión Permanente, por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de Juzgados entre miembros de la Carrera Judicial, con categoría de Juez.

De conformidad con lo establecido en los artículos 326, 327 y 329.1 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial; Orden de 26 de enero de 1989; Real Decreto 122/1989, de 3 de febrero (artículo 20); acuerdos del Pleno del Consejo General del Poder